



有明中学校

公孫樹

(シンボルツリーいちょう)

平成29年12月1日

～あ い さ つ じ し ぶ け ん こ う～

どのように生きるか

校長 新田 薫

カレンダーも最後の一枚になりました。時が経つのは早いものです。今年の世相を表す漢字や来年の干支などが話題になってきます。

さて、世の中はめまぐるしいスピードで変わっていきます。今の中学3年生の大学受験は、現行の大学センター試験に変わる新しいタイプの試験が実施されます。

先日、日本を代表する巨大銀行グループが、大幅な人員削減構想を発表しました。ロボット技術や人工知能を活用し、膨大な量の事務作業を自動化することで、人がいらなくなるということでしょう。

日本の基幹産業である自動車産業も変化の対応に迫られます。ヨーロッパやアメリカ、中国で、ガソリン車やディーゼル車を売れなくなり、電気自動車に切り替えられるというのです。

こんな世の中で、子どもたちにはどのような将来展望を持たせればよいのでしょうか。

「3人の石切職人の話」があります。教会の建設現場で働いている石切職人に聞きます。「ここで何をしていますか」

①「生活のためさ。」

②「町で一番腕のいい石切職人になるための仕事をしているんだ。」

③「町の人たちが祈りを捧げ悲しみを払い、幸福を願うための、大切な聖堂を建てているんだよ。」

いかがでしょうか。今ある職業は、10年後にはなくなっているものもたくさんあるそうです。ですから単に「〇〇になりたい」よりも「☆☆な〇〇になって△△することで社会に貢献したい」という考え方を持たせたいですね。

年末年始、家族との会話も増えることでしょう。スポーツや芸能分野だけでなく、政治や経済、国際社会にも目を向けさせましょう。将来どんなことをして、どのように社会に役立つ人間になるかということを語るチャンスです。

結 ～みんなで団結して 1つの舞台を創り上げよう！～

第71回有明中学校文化祭が行われました。1年生はかわいらしい被り物の「うさぎさんとたぬきさん」がでてきて「カチカチ山」裁判。2年生は平和について考え、当時の志布志のこともわかり、もっと見ていたいと思わせる演劇。アドリブいっぱいやる時はやる、女優顔負けの花屋さん、まさかの「おたげい」（これは本物だ）やりきった感の3年生。

午前は弁論、合唱。そして、この日は「津波防災の日」社協・日赤の方々にご協力いただき非常炊き出し訓練も行いました。来賓・保護者・地域の方々を含め110名を超える方々が見に来ていただきました。ありがとうございました。



3年 進路を考える



1年 カチカチ山



2年 もしもあの日戦争が...



非常炊き出し訓

有明ブロックレク

～11月19日(日)～

お忙しい中参加して下さった方々、ありがとうございました。当日は寒かったですね～



グランドゴルフ



ミニバレ

おめでとう！

志布志市福祉絵画コンクール ○は学年
最優秀賞 平間愛望③ 優秀賞 上原真琴③

学校賞 有明中学校
志布志市福祉作文コンクール
最優秀賞 高橋瑞希③ 優秀賞 永野あかり③

学校賞 有明中学校
税を考える週間作品(標語)

入選 鮫島百華②

税金で みんなの未来に 花が咲く

第2回南さつま「いろは」まごころ短歌大会
入選 上船莉央②

水の中 ゴーグルつけず 飛び込んだ 新しい夏 始めようかな

薬物乱用防止教室 11月11日(土)

事前指導に7日、保健所の方が来てくださいました。当日は鹿児島ダルクより3名、曾於ウィルより1名の方が来てくださいました。

生徒感想

- ・ 自分は前から薬物やたばこ、お酒には注意が必要だと思っていましたが、今日の学習でさらに注意が必要だと思いました。(1年男子)
- ・ 薬物は心の弱さから始めてしまうということです。心の弱さは犯罪を引き起こす原因になるので、これからできるだけ心を強くしていきたいです。(2年女子)
- ・ 本当は薬物をしたとか言いたくないと思う。この人達は一步踏み出して頑張っているんだと思った。きついだろうけど頑張っているから応援したいです。(3年男子)



事前指導



講演

12月行事予定

- 1日(金) 1・2年PTA 保健教室
- 4日(月) 人権週間(～10日)
- 9日(土) 校内駅伝大会・門松づくり
- 14日(木) SC来校
- 22日(金) 終業式
- 23日(土) 祝 天皇誕生日
- 28日(木) 仕事納め



1月行事予定

- 1日(月) 元旦
- 4日(木) 仕事始め
- 9日(火) 始業式 3年実力テスト(～10日)
- 15日(月) 授業サポート(午後:数学)
- 17日(水) 鹿児島学習定着度調査(～18日)
- 23日(火) 中学校入学説明会
- 25日(木) 第5回学校運営協議会(午前)



最後になりましたが、保護者並びに地域の皆様には4月からPTA活動をはじめ、学校行事で大変お世話になりました。今年も残り少なくなり、お忙しいことと思いますが健康には十分ご留意され、良いお年をお迎えください。

第66回 NNN

紅白歌合戦